



## **DFG-Forschungszentrum MATHEON** Mathematik für Schlüsseltechnologien

Berlin, 24.5.2012

### **Pressemitteilung**

#### **Mitgliederversammlung des DFG-Forschungszentrums MATHEON wählt neuen Vorstand**

Die Satzung des DFG-Forschungszentrums MATHEON sieht vor, dass alle vier Jahre der Sprecher und der gesamte Vorstand neu gewählt werden müssen. Diese Wahlen standen gestern auf der Tagesordnung der ordentlichen Mitgliederversammlung.

Alter und neuer Sprecher des MATHEON ist Prof. Volker Mehrmann. Volker Mehrmann ist Professor für Numerische Mathematik an der TU Berlin. Er leitet das Forschungszentrum seit 2008. Mehrmann wurde mit großer Mehrheit wieder gewählt.

Im Anschluss daran wählte die Mitgliederversammlung auf Vorschlag von Volker Mehrmann auch den neuen Vorstand mit großer Mehrheit. Dieser Vorstand besteht aus sieben ordentlichen Mitglieder und einigen ständigen Gästen. Hier sieht die Satzung des MATHEON vor, dass aus jeder der beteiligten Einrichtungen sowie aus jedem Anwendungsgebiet mindestens ein/e Vertreter/in gewählt wird. Der neue Vorstand besteht neben dem Sprecher aus den Professoren Martin Skutella (TU Berlin), Jürg Kramer (HU Berlin) Christof Schütte, Konrad Polthier (beide FU Berlin), Alexander Mielke (Weierstraß-Institut). Als Vertreter des Zuse-Instituts wird bis 30.9.2012 Prof. Peter Deuffhard im Vorstand bleiben. Als Vertreterin der Wissenschaftlichen Mitarbeiter wurde Dr. Dorothee Knees vom Weierstraß-Institut in das Gremien gewählt. Zum stellvertretenden Sprecher wurde Prof. Schütte bestimmt, der dieses Amt ebenfalls bereits die vergangenen vier Jahre inne hatte.

In die Amtszeit des neuen Vorstandes fällt auch das Ende der DFG Förderung des MATHEON im Juni 2014. Mitte Mai 2012 wurde allerdings der Fortbestand eines Großteils der Forschungstätigkeit durch eine Förderzusage der Berliner Einsteinstiftung bis 2017 gesichert.

Weitere Auskünfte: Prof. Volker Mehrmann, Tel: 030 314 – 25736, Email: mehrmann@math.tu-berlin.de

